
2 Pièces

53 m²

Réf. FR1321478

399 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  Mont  Boron  Découvrez  ce  magnifique  2  pièces  entièrement

rénové, situé au dernier étage et doté d'une grande terrasse offrant une

vue panoramique sur la mer. Implanté dans une petite copropriété bien

entretenue,  cet  appartement  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour

avec  cuisine  intégrée  et  entièrement  équipée,  le  tout  ouvrant  sur  une

terrasse  orientée  sud-ouest.  L'espace  nuit  comprend  une  chambre

avec accès à un balcon, un grand dressing, une salle de douche avec

un  espace  buanderie,  ainsi  qu'un  WC  indépendant.  De  nombreux

rangements viennent parfaire ce bien. Vous serez séduit par les ...

Nice - Mont Boron Discover this magnificent, fully renovated 2-room apartment on

the top floor, with a large terrace offering panoramic sea views. Located in a small,

well-maintained  condominium,  this  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a  living

room  with  fully-equipped  fitted  kitchen,  opening  onto  a  southwest-facing  terrace.

The  night  space  includes  a  bedroom  with  access  to  a  balcony,  a  large  dressing

room,  a  shower  room  with  laundry  area,  and  a  separate  toilet.  Plenty  of  storage

space completes this property. You'll  love the outdoor spaces, quality finishes and

immediate proximity to ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
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